

# SOLEMNE BENDICION DE NUESTROS LOCALES

## El Prelado dedicó unas frases de aliento y cariño a LANZA

### Asistieron al acto las principales autoridades y jerarquías de la capital

Ayer mañana, a las 12, tuvo lugar la bendición de los locales de nuestro diario. Minutos antes de dar comienzo a la misma, llegó a la Redacción el Ilmo. y Rvdmo. D. D. Emeterio Echeverría Barrera, Obispo Prior de las Ordenes Militares, acompañado de su séquito. Esperaban al Prelado nuestro Director y Jefe Provincial del Movimiento, camarada Gutiérrez Ortega, en unión de las autoridades y jerarquías.

La Redacción en pleno de LANZA, recibió al Dr. Echeverría e inmediatamente pasó éste a las dependencias del local, donde fué cumplimentado.

Revestido de pontifical, el Sr. Obispo procedió, acto seguido, a la bendición. En primer lugar lo hizo en la sala de redacción y teletipo, pasando a continuación al despacho del director. Seguidamente, se trasladó a la sala de máquinas, donde le aguardaba el personal de talleres. Terminada la bendición de ésta, el Prelado comentó el texto latino en breves palabras, haciendo constar que la misión principal de la Prensa ha de ser siempre el servir los altos intereses de la Religión y la Patria, y que de las máquinas que en este momento se bendecían no debía salir nada que atentase a los mismos.

A continuación subió al departamento de linotipias y al de fotografiado, en los que se encontraban los productos de ambos servicios.

El Dr. Echeverría elogió las instalaciones del nuevo periódico, al que auguró una vida próspera.

Nuestro director ofreció las columnas del diario al Prelado, incondicionalmente, para cuanto pudiera serle necesario en su misión de apostolado, ofrecimiento que el Sr. Obispo agradeció con todo cariño.

Terminado el acto de bendición, la Redacción de LANZA obsequió a las autoridades asistentes con una copa de vino español.

El acto resultó de una gran brillantez. Asistieron a él los gobernadores civil y militar, señores Frontera de Haro y Lería Baxter, respectivamente; Vicario General de la Diócesis, D. Fernández de Sevilla; Delegado de Hacienda, accidental, señor Pérez Saúco Presidente de la Diputación, camarada Martín Freire; Teniente de alcalde, camarada Bustamante; capitán Serrano, en representación del Primer Jefe del Regimiento de Artillería núm. 64; Delegados de todos los Servicios y otras representaciones de FET y de las JONS; representaciones de la prensa y emisora de radio, así como otras autoridades e invitados.

Antes de despedirse, el Prelado dedicó a LANZA una fotografía, en la que



*Al diario "Lanza" con todo cariño  
+ D. Obispo Prior*

bendice al nuevo diario manchego.

Nuestro compañero Luis Morales, impresionó algunas fotografías, recogiendo diversos aspectos de la bendición; una de ellas se hizo en el patio de "La Editorial Calatrava" estando el Sr. Obispo rodeado del personal de redactores y obreros del periódico.

Aproximadamente a la una de la tarde, el Dr. Echeverría y autoridades, abandonaron nuestros locales, siendo despedidos por nuestro director y cuer-

### Nuevo Jefe de Sindicato

Por el Jefe Nacional del Sindicato Vertical de Industrias Químicas, ha sido nombrado Jefe del Sindicato Provincial, el camarada José María Sardá Carreño, farmacéutico.

po de Redacción. Todos los asistentes se mostraron muy complacidos y felicitaron al personal de LANZA por la salida del diario, deseando a éste una prolongada vida y grandes éxitos en su labor periodística.

## HACIA LA CREACION DEL INSTITUTO DE ESTUDIOS MANCHEGOS

### Dependiente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas

#### Se ha celebrado ya la primera reunión

La Jefatura Provincial del Movimiento, en su constante preocupación por los problemas de la provincia, no descansa un momento para que la Mancha no se quede atrás en la actual corriente de revalorización provincial y regional que en toda España se está llevando a cabo.

En este sentido el Jefe Provincial del Movimiento se ha puesto al habla con el camarada José María Martínez Val, Catedrático de nuestro Instituto "Beato Juan de Avila" y Miembro del Consejo Superior de Investigaciones Científicas para estudiar los detalles de la creación de un Instituto de Estudios Manchegos en nuestra Capital, el cual, a su vez, ha cambiado impresiones con el Secretario General del mencionado Consejo en Madrid, para convertir esta idea en realidad.

En líneas generales el referido Instituto estará constituido en la siguiente forma, tratando de las materias que a continuación se mencionan. Se formará un Patronato integrado por la Delegación de Educación Nacional, Diputación Provincial, Ayuntamientos de la provincia, Cámaras de Comercio y de la Propiedad. Existirá una Dirección del Instituto subordinada científicamente a la Secretaría General del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, y una Secretaría del mismo. El Instituto constará de tres secciones: Cultura manchega, Economía manchega y Publicaciones, Conferencias etc. A su vez la sección de Cultura constará de tres subsecciones: 1.ª Historia eclesiástica y política; 2.ª Historia literaria, cervantina; 3.ª Historia de la cultura. La sección de

## CIUDAD REAL TIENE SU PERIODICO

### Motivos fundamentales de su aparición

por CARLOS MARIA SAN MARTIN

A partir del momento trascendente del Movimiento Nacional o, más exactamente aún, desde el 22 de abril de 1938, fecha en que se promulga la Ley de Prensa, el periódico deja de ser un portavoz de partido o de secta, para convertirse en un servicio a España.

El mito intangible del "cuarto poder" se resquebraja y se hunde ante una realidad viva e imperiosa. El periódico era—y sigue siendo—un arma poderosa que había que arrebatar de la mano de nuestros enemigos. La potencia avasalladora de la letra de molde tenía que canalizarse hacia el bien comunitario de los españoles.

Por ello, precisamente, es hoy la Prensa una institución nacional que tiene misiones tan fundamentales como las de transmitir al Estado las voces de la Nación y comunicar a ésta las órdenes directas del Estado y su Gobierno.

Ciudad Real, hasta hoy, carecía de ese órgano de enlace con el Estado, carecía, también, de ese portavoz que transmitie-

se al Estado sus más palpitantes y profundas inquietudes.

Las jerarquías del nacionalsindicalismo pensaron en ese aislamiento de la Mancha, recapacitaron también sobre la necesidad de que nuestra provincia recibiese al día, sin retraso, sin la espera impaciente del correo, toda clase de consignas emanadas del Gobierno, toda la información del resto de España y todas las noticias del mundo, de un mundo que se debate en una descomunal batalla y de la cual no puede desentenderse nuestra Patria, porque se juega en ella su espiritualidad frente al bolchevismo.

He aquí explicado el desvelo de nuestra Jefatura Provincial del Movimiento y el interés y apoyo entusiasta prestado por la Delegación Nacional de Prensa.

No podía esperarse ya más tiempo a que Ciudad Real y toda su extensa provincia tuviesen un periódico diario, su propio periódico.

No podía diferirse, tampoco, la aparición de estas hojas impresas que han de servirnos de lazo de unión con las demás regiones españolas. El trascender, el expansionarse hacia afuera, el darse a conocer es un problema vital y un imperativo para la unidad de todos los hombres y todas las tierras de España.

La Mancha, pueblo recio de Castilla, cuna de guerreros y de hidalgos, no debía quedarse encerrada en sus límites mineros y agrícolas. Por otra parte, cada región, aún dentro del todo orgánico de la Patria, tiene sus características peculiares, sus problemas, sus afanes particulares, que nadie mejor que un diario provincial puede impulsar y encaminar.

Y si esto no bastare, existe la razón de la rapidez en la transmisión de consignas locales que, hoy en día, en pleno siglo XX, no pueden darse a través de un pasquín o de un pregón en una Capital de provincia.

Este diario, que hoy aparece por vez primera, es además un valladar, un muro de contención o un parapeto, si se quiere emplear este término bélico, contra el desaliento, la discusión de todo lo divino y humano, la insidia, la calumnia o la difamación atentatoria a España y su Falanga.

El mismo título de "Lanza"—no existente antes del 13 de julio de 1936—es una garantía de periódico joven, nuevo, sin méritos, porque es pronto para haberlos adquiridos, pero también sin estigmas, sin lacras y sin resabios de épocas calamitosas.

El postrer motivo que nos ha impulsado al crear nuestro diario es el de la formación de una conciencia nueva, el que las gentes manchegas aprendan a leer y a hablar en el lenguaje nuevo, claro, tajante y directo de nuestro estilo falangista, que es el más rotundo castellano que se ha hablado después de nuestro siglo de Oro.

Ciudad Real y la Mancha tienen ya su periódico. Nosotros estamos satisfechos, porque, en esta provincia española hemos montado alegremente un puesto de servicio, que se enlaza, sin solución de continuidad, con el anterior servicio de la lucha.

### Vigilia ordinaria de la Adoración Nocturna

En la noche del 22 al 23 de los corrientes, celebrará su Vigilia Ordinaria el cuarto Turno de la Adoración Nocturna "Beato Juan de Avila" en la Iglesia parroquial de San Pedro Apóstol.

La Vigilia empezará a las once de la noche, la santa misa a la seis y media de la mañana; oficiará un Misionero del Inmaculado Corazón de María; serán aplicadas en sufragio del alma de Don Eduardo Hidalgo (q. e. p. d.) siendo los gastos cubiertos por sus familiares.

Esperamos, según costumbre, los adoradores sean puntuales y asistan confesados para el mejor orden de los cultos.

En atención al titular del Turno, cuya fiesta es este mes, el consejo ha concedido puedan asistir cuantos doradores de otros turnos, deseen visitar a Jesús Sacramentado.

Reparaciones todas marcas

"RADIOGA"

Cardenal Monescillo, 3

CIUDAD REAL



Insecticidas y anti-criptogámicos garantizados

PENTA, S. A.

Seguros de todas clases: accidentes, incendios, robos, etc.

DU SOLEIL

frutales, viñas americanas, semillas hortícolas, jardinería

C.ª ESPAÑOLA

SEMILLAS, C. E. S.

Fertilizantes microbianos

AGROBACTER

Productos para veterinaria, vacunas, sueros, etc.

INSTITUTO VETERINARIO NACIONAL, S. A.

Especialidades farmacéuticas, productos puros

PYRE

Huevos y Pollitos seleccionados Leghorn

GRANJA DIPLOMADA

"SAN IGNACIO"

Contactores y guardamotores eléctricos para toda clase de voltaje en baja tensión, interruptores automáticos en aceite para alta tensión.

TALLERES B. K.

EL MEJOR SUCEDANEO

DEL CAFE

MOKAFIAR

Representaciones generales para la capital y provincias en

Representaciones

G. Y. M. C. A.

Oficinas: Montesa, 2

CIUDAD REAL